



EDELWEISS

X² IX. 第3号

2021. 9. 17

= 2021年度 団員総会について =

毎年10月に行なっている総会は、年に一度の大切な団行事です。

この夏7月後半から日本各地爆発的な感染状況の第5波となり、愛知県も蔓延防止等重点措置から緊急事態宣言に変更されて、それも9/12から9/30に延長と、先が全く分からない状態で、8月末にお知らせする予定が遅くなってしまい申し訳ありませんでした。

その状況も、ここ2、3日、やっと少し収まってきたような・・・？

ただ、期待していたワクチン接種の効果が思っていたようには出ておらず、今期の対面練習は実現出来ぬままで、悲しいかなこれと言って活動報告もありませんし、来期の活動予定についても、現時点で話し合うことは困難です。

総会の内容としては、一般会計の決算報告のみとなります。

それだけで集まって行なうのは、どうかと・・・躊躇しますので、

今回は、書面にての報告とさせて頂くことに致しました。

また、次年度スタッフの選任は、差し支えなければ、今期の引き続きの選出とさせて頂きたく思います。皆さん、よろしいでしょうか？

何かご意見・ご質問ある方は、

kun-kun1908@tg8.so-net.ne.jp 運営チーフ 古川

chizu0207@docomo.ne.jp 技術チーフ 安達まで。

もしくは、今混グループ Line へお願いします。

今混の対面練習は2020年2月8日が最後となっており、そこからお会い出来ない方達もいらっしゃいますよね。。。

皆さん、お元気でいてくださることを切に願うばかりです！！

そして、10月の総会は出来ませんが、11月以降は行動制限が緩和されるようになる、との希望も出てきました。安心して会える日は遠くないですよ？

♪ 11月～12月、年内に、あらためて集まる機会を企画します！ ♪

どうぞ、その日を楽しみに待っていてください～～！(*^0^*)//